

Protokoll der Klassensprecherratssitzung vom 15. Februar 2024 Sitzung 5 im Schuljahr 2023 /2024

Anwesende:

1a: Johanna, Timo	1b: Wiktor
2a: Jette, William	2b: Elsa, Paul
3a: Tiffy, Phillip	3b: Marlene, David
4a: Letizia, Jacob	4b: Antonia, Danil

Top 1 – Neues Halbjahr – neue Klassensprecherkinder?!

Wir konnten sehr viele neue Klassensprecherkinder begrüßen, von denen viele zum ersten Mal gewählt waren. Nachdem wir uns vorgestellt haben und die Aufgaben des Klassensprecherrates noch einmal kurz durchgegangen sind, konnte es auch schon losgehen.

Top 2 – Dem friedlichen Miteinander weiter auf der Spur

Wir konnten feststellen, dass unsere gemeinsamen Bemühungen in den letzten Monaten schon an vielen Stellen zeigen, wie gut es läuft. Aus den Klassen wurde berichtet:

- Bei den Buskindern klappt es jetzt richtig gut.
- Es gibt viel respektvollere Gespräche über Fußball.
- Es gibt unglaublich viele friedlich spielende Kinder und tolle Spielideen.

Bei einzelnen anderen Dingen brauchen wir noch mehr Mithilfe von **allen**:

- Die kleinen Steine unter der Kletterspinne und die Holzstücke an den Kletterstangen dienen nur dem Fallschutz. **Steine und Holzspäne lassen alle Kinder liegen.**
- Geht **achtsam mit den Spielen anderer Kinder** um. Völkerball, Plattenball und andere Gruppenspiele sind so auf unserem Schulhof sicher gut möglich.
- Aus Sicherheitsgründen werden absolut **keine Seile in die Kletterspinne** geknotet oder irgendwie mit hinein genommen!
- Alle bei **Jungen-fangen-die Mädchen-Mitspielenden** müssen sich an die **festgelegten Regeln hierzu halten!** Diese hängen im Fenster an den Holzstangen gut sichtbar aus!

Dazu gehört es auch, die **Abhauzeiten einzuhalten** und das „Gefängnis“ nicht über die Begrenzungen zu verlassen, sondern **nur aus der vorderen Öffnung zu fliehen**.

- Bittet haltet euch am Spielzeugcontainer **nur außen** auf!

Darüber hinaus bitten euch die Klassensprecherkinder:

- **Beachtet** alle die **Schulhofgrenzen!** Auf dem hinteren Schulhof ist auch der **Bereich am Container weiterhin gesperrt!**
- Die Kinder der Klassen 2 dürfen an ihren Fußballtagen (Dienstag und Donnerstag) ihren Bereich auf dem Schulhof für ihr Fußballspiel nutzen und müssen sich dafür nicht rechtfertigen! An diesen Tagen haben die anderen Spiele Platz zu machen.

Eine neue Idee – dazu brauchen wir DICH!

Um unser **friedliches Miteinander** weiter **im Blick** zu behalten und es **mit Spaß und Freude** voran zu treiben, haben wir uns überlegt, als Schulgemeinschaft jeden Monat an einem **gemeinsamen Ziel für uns alle** zu arbeiten. Aus einer Vielzahl an möglichen Ideen haben wir uns mehrheitlich dafür entschieden, mit den **magischen Wörtern „Bitte“ und „Danke“** zu beginnen. Und so gehts:

Jede Klasse erhält ein **großes Zielplakat** und eine **erinnernde Zielkarte**. Die finden einen gut sichtbaren Platz im Klassenraum. Ab sofort versuchen wir alle in passenden Momenten besonders darauf zu achten „Bitte“ und „Danke“ zu sagen. Probiert es aus! Es macht bestimmt Freude und wir wollen mal sehen, was es mit uns macht. Wir sind schon ganz gespannt!

Es war unglaublich, wie so viele neue Klassensprecherkinder schon so viel und soooo lange konzentriert an den Themen arbeiten konnten! DANKE an euch alle!

Eure Klassensprecherinnen und Klassensprecher
zusammen mit Frau S. Reher